

## ETC feiert rauschende Ballnacht

40 Jahre Ellerauer Tennis Club sollten mit einem tollen Fest gefeiert werden und es wurde gefeiert! Aber wie! Die Besucher erlebten am 25. April in Kramer's Gasthof eine rauschende Ballnacht. Nach der Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden, Dr. Uli Schröder wurde ein Werk der Ellerauer Künstlerin Jutta Sass enthüllt. Es stellt eine Ahnentafel der Gründungsmitglieder und aller Vorstände der letzten Jahre dar. Danach wurde dann aber nicht mehr „gesabbelt“, sondern Party gemacht, bei der die Top Seven Band mit Leadsängerin Carola Bollmann den Leuten von Beginn an gnadenlos einheizte. Ein besonderer Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Entertainerin Edwina de Pooter, die aus unzähligen Auftritten im Fernsehen bekannt ist. Mit gewaltiger Stimme und kecker Moderation zog sie die Gäste von Beginn an in ihren Bann. Danach übernahm wieder die Top Seven Band das musikalische Zepter und ließ die Ellerauer mit unbändiger Energie bis 3.00 Uhr am Morgen die Tanzfläche malträtieren. Der Ellerauer Tennis Club darf auch weiterhin in eine ereignisreiche Zukunft schauen. So findet am 11. Juli ein Familien-Frühschoppen zur Feier des 40jährigen Jubiläums statt. Hier wird auch ein „Ehepartner“- Spaß-Turnier veranstaltet. Ab dem 2. Mai finden wöchentlich Punktspiele statt. Die Saison wird Anfang September mit den Clubmeisterschaften abgerundet. Gäste sind jederzeit willkommen.

